Lausanne, le 2 décembre 2004

## **DECLARATION DE SOLIDARITE AVEC LES GREVISTES DE FILTRONA**

Réunie en assemblée générale, le 2 décembre 2004, la Coordination Asile Vaud, a pris connaissance de la grève entamée par les employé/es de Filtrona à Crissier.

A l'unanimité, les membres de la coordination présents expriment leur solidarité aux employé/es, aux ouvrières et aux ouvriers qui défendent avec courage et détermination leur poste de travail face aux attaques du patronat.

Parallèlement et uni/es, nous défendons la dignité de l'être humain, sur son poste de travail ou dans un refuge:

1 renvoi est un renvoi de trop

1 licenciement est un licenciement de trop

Salutations solidaires et militantes

Pour la Coordination Asile Vaud Graziella de Coulon